
COMUNE DI CAPRIASCA
Municipio

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete

Risposta all’interpellanza di Paolo Piattini “Stato avanzamento lavori 
per la creazione di nuovi parchi gioco in legno di castagno indigeno”

6950 Tesserete, 4 maggio 2011
Ris. mun. no. 163 del 2.05.2011

Egregio Signor Piattini,

ci  riferiamo  alla  sua  interpellanza  scritta  ricevuta  il  13  aprile  2011  che  riprende 
l’interpellanza che lei  stesso aveva interposto il  28 settembre 2009 e che chiedeva di  
valutare la possibilità di creare parchi giochi in legno di castagno nei quartieri dove questi  
mancano.
Al proposito rileva come l’unico parco giochi costruito con legname indigeno di Lugaggia è 
stato nel frattempo smantellato e alla luce di ciò chiede nuovamente all’Esecutivo si vi sia  
la possibilità di creare e ripristinare i parchi gioco dispersi nel nostro territorio utilizzando 
materiale locale. In particolare se non si ritenga opportuno ripristinare al più presto quello  
di  Lugaggia,  nonché  creare  un  parco  giochi  aperto  a  tutti  nelle  vicinanze  del  centro 
sportivo-ricreativo, evitando però di utilizzare strutture prefabbricate.

Al proposito le confermiamo che è intenzione dell’Esecutivo valutare a corto termine la 
possibilità  di  ripristinare  il  parco  giochi  di  Lugaggia  utilizzando  il  legno  di  castagno 
indigeno. Scelta che l’Esecutivo terrà sempre in considerazione, valutandone la fattibilità, 
l’idoneità e la convenienza, al momento di intervenire su questo tipo di strutture.

Confermiamo altresì che l’intenzione di creare un parco giochi aperto a tutti nelle vicinanze 
del  Centro  sportivo  è  sicuramente  esistente  e  concreta;  ricordando  che  anche  tale 
struttura soggiace alle risultanze che scaturiranno dallo studio commissionato allo scopo di 
definire i contenuti del comparto in questione. 
Le peculiarità di un simile parco giochi sono tali che al momento della sua progettazione si  
valuteranno le offerte presenti  sul  mercato che non sempre utilizzano i  materiali  da lei 
indicati, ma che terremo in considerazione alla luce delle offerte che ci saranno sottoposte.

Cordiali saluti.
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